au grand Congrès et de rendre un hommage solennel à Notre-Seigneur.

Nous recevrons avec reconnaissance, dès vendredi et samedi, en vue de la procession de dimanche, comme gracieux hommage à Notre-Seigneur, les fleurs qu'on voudra bien nous envoyer.

Louis-H. Paquet, ptre. aumônier F. M. M.

Une grande semaine, à Québec

Deux grands événements ont marqué la semaine dernière, à Québec le séjour qu'a fait dans notre ville 5. Em. le cardinal Vincent Vannutelli, légat du Saint-Siège au Congrès eucharistique de Montréal, et le premier Congrès canadien de Tempérance qui s'est tenu à l'Université Laval.

La santé de notre Directeur n'étant pas assez rétablie pour lui permettre de rédiger un compte, rendu de ces manifestations remarquables, et comme d'autre part notre revue ne saurait se dispenser d'enregistrer dans ses pages des faits d'uné pareille importance, nous ferons de larges emprunts aux brillants tableaux qu'en ont tracés nos confrères les quotidiens français de Québec, l'Action sociale, le Soleil et l'Evénement — dont nous présumons facilement la bienveillante autorisation en la matière.

Son Eminence le cardinal Vannutelli à Québec. les 1^{er} et 2^{me} septembre

Il était trois heures trente, hier après-midi, quan f, après une marche triomphale sur le fleuve, marche au cours de laquelle il fut accueilli à son passage devant les diverses paroisses échelonnées le long de la rive par le chant joyeux des cloches, et les acclamations des populations réunies en masse, l'Empress of Ireland, du C. P. R., a fait hier après-midi, dans le port de Québec, une entrée majestueuse, qui égale toutes les réceptions grandioses qui avaient été vues jusqu'ici dans la bonne vieille ville de Québec.